



西都の風

(分離前の一年)

笑顔いっぱい、思い出
いっぱいの一年にしよう

令和4年10月18日

福岡市立西都小学校
校長 檜尾 好民

運動会を終えて…

15日(土)に開催しました運動会の際には、子どもたちへの温かい応援や拍手、誠にありがとうございました。この時期にしては暑い一日となりましたが、保護者の皆様の温かい応援や拍手のおかげで、全ての学年の子どもたちが最後までがんばり抜くことができました。

子どもたちは、限られた練習期間の中、本当に一生懸命に練習に取り組んできました。そして、本番で、練習の成果を存分に発揮することができました。全校で決めたスローガンである『思い出に残る運動会の始まりだ！みんなで全力エールを送ろう 最後まであきらめない西都っ子』を達成することができました。



がんばった子どもたちに、心から拍手を送りたいと思います。

分離前の最後の運動会…。一人一人の心に、素敵な思い出として残ることを願っています。

以下、閉会式で子どもたちに伝えた私の感想です。

- 大地学級。それぞれが交流学級に入り、一生懸命にかけっこやリレー、ダンスの練習をがんばってきました。今日は、練習の成果をしっかりと出せたと思います。友達と一緒に最後までがんばる姿が、とても素敵でした。
- 1年生。「サチアレ」。小学校で初めての運動会でしたが、おうちの方々の前でのびのびと元気いっぱいに踊ることができました。音楽のリズムに乗って笑顔いっぱいに踊る姿を見ると、とても幸せな気分になりました。
- 2年生。「メラ! Mela! たぎれ!」。音楽に合わせて、はじけるようなダンスを見せてくれました。とび跳ねるような元気なダンスと美しいポンポンの動き、見事な隊形移動で、観ているみんなを元気にしてくれました。
- 3年生。「シン・花笠の絆」。はじめの「民謡・花笠」では、傘の動きの美しさを。次の「ロック・花笠」では、人の動きの美しさを。最後の「新時代」では、みんなで踊る楽しさをを見せてくれました。3年生の強い絆を感じました。
- 4年生。「ミックスフラッグ」。心を一つにして、エネルギーいっぱいに踊り切りました。203本のフラッグの動きや音、リズムに乗ったキラのあるダンス、はじける笑顔…。観ているみんなの心も一つになりました。
- 5年生。「座・ソーラン節」。前半の「座頭市」では、リズムに乗ったキラのあるダンスを。後半の「ソーラン節」では、気合の入った力強い踊りを見せてくれました。今年もまた5年生伝統の「ソーラン節」に、新たな1ページが加わりました。
- 6年生。「ダイナミック西都」。最高学年にふさわしい、気持ちの込もった力強い踊りを見せてくれました。一人一人の真剣な表情、体からあふれ出るエネルギー、全体の調和…。一瞬一瞬に、小学校生活最後の運動会にける熱い思いが感じられました。感動しました。

最後になりましたが、PTA役員の皆様、PAPAボランティアの皆様には、運営や片付け等、様々なご協力をいただきました。ご支援・ご協力に心から感謝申し上げます。



※2ページ目に続きます。



読書の秋



お子さんは、1ヶ月に何冊ぐらい本を読んでいますか？

福岡市教育データブック(福岡市教育委員会)によると、**福岡市の小学生の1か月の平均読書冊数(令和3年度)は、15.0冊**だそうです。

本校では、子どもたちが本に親しめるように、月曜日の朝読書や、学校司書の井田百合子先生による読み聞かせ、読み聞かせボランティアの会「ブックさいと」の方々による朝の読み聞かせ等を行っています。10月27日～11月9日の2週間は、校内読書週間として設定し、様々な取り組みを行うように計画しています。

読書は、頭と心の栄養であるとも言われます。

「読書の秋」です。ご家庭でも、お子さんと一緒に読書を愉しんでみられてはいかがでしょうか？



職員の紹介

- 10月14日に、福岡市教育委員会から、**溜 和久(たまり かずひさ) 教頭**が赴任しました。

主に西都北小学校の開校準備を担当します。どうぞよろしくお願いいたします。



お願い

- 毎年お願いをしています「**西都小学校 保護者アンケート**」を、11月中旬に実施させていただきます。アンケートは、学校から配信するメールに添付されたURLから回答フォームに入って回答していただく形式です。

いただいたご意見等につきましては、今後の本校教育の参考にさせていただきます。ご多用な中、お手数をおかけしますが、アンケートへのご協力をよろしくお願いいたします

